

Potsdam, im Januar 2023

Liebe Freunde der Katholischen Marienschule Potsdam,

im Namen des Vorstandes des Fördervereins möchte ich Ihnen und Ihren Familien noch ein gesundes und freudvolles Jahr 2023 wünschen.

Mit den bevorstehenden Winterferien neigt sich das erste Halbjahr des Schuljahres 2022/23 dem Ende zu, und ich möchte das zum Anlass nehmen Sie zu informieren, was der Förderverein in diesem ersten Halbjahr gemacht hat.

Am Samstag vor Schuljahresbeginn (20.08.2022) haben wir uns bei den **Einschulungsfeiern** der Erst- und Siebtklässler mit einem Stand präsentiert. Die neuen Schüler wurden mit einem Marienschul-T-Shirt willkommen geheißen.

Wir haben unsere **jährliche Mitgliederversammlung** am 05.09.2022 abgehalten. Danke allen Teilnehmern für das Kommen und Mitdiskutieren.

- Der **Vorstand** wurde **entlastet** und der **Jahresabschluss für 2021** ohne Beanstandungen **genehmigt**. Vielen Dank an Herrn Kindler und Herrn Priebe für die Kassenprüfung!
- Frau Susanne Näumann wurde als **Erste Vorsitzende verabschiedet**. Sie gab ihr Amt und auch ihren Vorstandssitz aus persönlichen Gründen ab. Recht herzlichen Dank nochmal an dieser Stelle für sieben Jahre Engagement!
- Es wurden **drei neue Vorstandsmitglieder** gewählt: Frau Annett Kämpf, Frau Nicole Lanfermann, Herr Paul Reinker. Herzlich willkommen und vielen Dank für die Bereitschaft der Mitarbeit im Vorstand!

In der anschließenden **Vorstandssitzung** wurde

- eine **neue Erste Vorsitzende gewählt** (Frau Dr. Nicola Henneberg-Busse).
- Frau Dr. Katharina Hölzle bleibt Stellvertretende Vorsitzende. Vielen Dank!
- Herr Michael Dominiak wird noch bis zur nächsten Mitgliederversammlung das Amt des Schatzmeisters wahrnehmen. Danach wird er es abgeben.
- Mit Frau Kämpf haben wir ein neues Vorstandsmitglied, das bereit ist, dann diesen verantwortungsvollen Posten zu übernehmen und im Laufe des Jahres von Herrn Dominiak eingearbeitet wird. Recht herzlichen Dank Ihnen beiden!

Am 10.09.2022 haben wir mit der Schulgemeinschaft im Rahmen des gelungenen **Sommerfestes und Tages der Offenen Tür** gefeiert.



- Das Fest wurde von uns mit der **Finanzierung der Hüpfburg** unterstützt.
- An unserem Stand konnte wer wollte Schulkleidung und andere Accessoires erwerben, sich über unsere Aktivitäten informieren, spenden oder Mitglied werden.
- Die **Einnahmen** aus dem Verkauf an unserem Stand und der Erlös des Sommerfestes fließen wie immer in die **Förderung von Schulprojekten, Klassenfahrten, Einzelunterstützungen**.

Dies waren in diesem Winterhalbjahr 2022/23 beispielsweise:

- Blaue **Marienschul-T-Shirts** für alle neu eingeschulten **Erst- und Siebtklässler**
- Anschaffung von **Potspresso-bechern** für Schulfeste/-ereignisse
- Finanzielle Unterstützung von **Anschaffungen für das Schulgartenprojekt**
- **Finanzielle Unterstützung einzelner Familien** bei Klassenfahrten / Beitrag für die Klassenkasse
- Übernahme der **Kosten für Bastelmaterial** des von den Elternvertretern der Grundschule organisierten **Adventsbastelns**
- Finanzierung von **Nikoläusen** für Grundschule und Gymnasium für die **schulinterne Nikolausfeier**
- Aufstockung der Bestände unserer **Schulkleidung**

Ab sofort können wieder in allen Größen und in beiden Farben (blau und schwarz) Marienschul-Hoodies und T-Shirts bei Frau Radtke im Sekretariat gekauft werden. Erstmals auch Hoodies in schwarz in der Größe 122/128.



Eine **Übersicht** über die **Aktivitäten**, die der Förderverein im **letzten Schuljahr (2021/22)** unterstützt hat, sehen Sie auf dem folgenden Plakat.



Im Schuljahr 2021 / 2022 hat der Förderverein u.a. folgende Aktivitäten mit insgesamt über 10.000,- Euro unterstützt:

- Teamtage 7. Klasse im Treffpunkt Freizeit
- Exkursion Tagebau Welzow
- Blumenschmuck Fronleichnam
- Urkundenmappen Abiturienten
- Schulgarten
- Grundschulausflug in den Barfußpark
- Pilgerfahrt
- Vorlesewettbewerb
- Sweatshirts & T-Shirts
- Elternunterstützung Klassenfahrten



Was macht eigentlich der Förderverein?

Im Namen des Vorstandes danke ich allen, die unsere Arbeit als Förderverein unterstützen: Schulleitung, Lehrern, Eltern, Schülern, Freunden und Unterstützern der Schule. Durch Ihre tatkräftige Mithilfe, Ihre Ideen und Anregungen, Ihre Umsetzung von durch uns geförderten Maßnahmen, Ihre Mitgliedschaft und Spenden.

Ich wünsche Ihnen erholsame Winterferien, Ihren Kinder gute Halbjahreszeugnisse und freue mich auf ein Sommerhalbjahr mit hoffentlich vielen spannenden Aktivitäten für unsere Kinder.

Herzliche Grüße,

Nicola Henneberg-Busse
Erste Vorsitzende

Freunde der Katholischen Marienschule e.V.
Espengrund 10
14482 Potsdam
foerderverein@kmp.schulerzbistum.de

Sie möchten mehr über uns wissen? Hier finden Sie weitere Informationen: [KatholischeMarienschulePotsdam-Förderverein \(marienschule-potsdam.de\)](http://KatholischeMarienschulePotsdam-Foerderverein(marienschule-potsdam.de))

Sie möchten spenden oder Mitglied werden oder kennen jemanden, der das möchte? Hier finden Sie mehr Informationen: [KatholischeMarienschulePotsdam-Mitgliedschaft & Spenden\(marienschule-potsdam.de\)](http://KatholischeMarienschulePotsdam-Mitgliedschaft&Spenden(marienschule-potsdam.de))